

Cette ville se visite idéalement au printemps, riche en monuments aux styles divers qui témoignent de son passé mouvementé, Budapest est réputée pour ses bains aux sources chaudes, riches en sels minéraux.

Elle est en fait une des plus grandes villes thermales d'Europe avec un débit de 80 millions de litres par jour, de l'eau si chaude qu'elle permet de se baigner en plein air même au coeur de l'hiver. C'est ainsi que l'on peut voir aux bains Szechenyi des joueurs d'échecs s'adonner à leur passion dans l'eau. Ces thermes comptent trois bassins extérieurs à différentes températures et une multitude de piscines intérieures, dans un cadre baroque somptueux qui date de l'époque austro-hongroise.

Les célèbres bains Gellert au décor exubérant à la mode en Hongrie au début du 20^e siècle sont également remarquables, les mosaïques fabuleuses, ainsi que la piscine intérieure avec ses colonnes de marbre. Ils disposent de deux bains identiques

séparés l'un pour les femmes l'autre pour les hommes, composés de trois bassins à différentes températures, d'un sauna et d'une étuve.

Les bains constituent un véritable art de vivre pour les Hongrois qui bien souvent y vont quotidiennement. Des bains turcs datant de 1550 comptent parmi les plus anciens de la ville, ils ont conservés leur cachet historique; sous une coupole ottomane percée d'oculi le grand bassin de forme octogonale baignant dans une pénombre brumeuse, n'est pas sans nous



AILLEURS

une église troglodyte ainsi qu'un monastère. Entre la colline du château et le mont Gellert il y a le quartier tabàn où les celtes Eravi précédèrent les romains, c'est dans cette partie de la cité que furent bâtis par les turcs deux thermes magnifiques; les bains Rudas et Rac rares vestiges de l'époque ottomane, qui sont toujours en activité. De magnifiques jardins relient le palais royal à la rive du fleuve agrémentés de terrasses et d'escaliers décoratifs dans le plus pur style néoclassique.

Quittons maintenant Buda pour découvrir Pest et son parlement qui s'inspire du Palais de Westminster à Londres, où siège la chambre des députés, sa coupole domine la ville. Outre le style néo-classique, baroque, ottoman, gothique, renaissance, secessionniste (déclinaison hongroise de l'art nouveau), il existe un style architectural mélangeant au gré de la fantaisie des concepteurs tous les genres appelé l'éclectisme, dont le plus bel exemple est la salle



de concert Vigado, ainsi que le palais de New York. Le palais de Gresham lui, est emblématique du style sécessionniste, il abrite un des plus beau hôtel de Budapest; le Four Seasons.



Dans le quartier du parlement vous pourrez visiter la Basilique St Etienne, et sa coupole recouverte de mosaïques d'or, l'Opéra national qui eut pour directeur Gustav Mahler, dont les concepteurs voulurent rivaliser avec les opéras de Paris et de Vienne.

Unique exemple de style baroque à Pest, vous pourrez manger dans le palais Peterffy, qui est certainement le plus vieux restaurant de la ville, des spécialités Hongroises accompagnées de musique tzigane.

J'aimerais pour terminer cette visite, vous emmener sur l'île Marguerite qui est l'un des plus beaux parcs de la ville avec notamment un jardin exotique, une gracieuse tour qui était un château d'eau transformé en lieu d'exposition est protégé par l'Unesco domine la plage de Palatinus.

Avant de quitter l'île par le pont Arpàd pour revenir en ville, faites une pause dans l'élégant hôtel Danubius qui possède des thermes luxueuses.

J'espère que cette visite virtuelle vous donnera envie de vous rendre dans cette belle cité.

évoquer les harems des sultans. Ils témoignent de l'occupation turque au 16ème siècle. A l'origine il y avait deux villes de chaque côté du Danube, sur la rive ouest; Buda et Pest sur la rive orientale. Lorsque les Autrichiens autorisent les hongrois à former leur propre gouvernement en 1873 les deux villes n'en formeront plus qu'une: Budapest.

Buda étant construite sur une colline on n'y accède par un charmant funiculaire, qui vous dépose devant le palais royal. L'église Màtyàs avec ses tuiles polychromes, le bastion des pêcheurs, d'où vous avez une vue splendide de la rive opposée, le palais Sandor, résidence du Président de la République, le labyrinthe avec ses 1200 km de grottes, de caves et de sources sous la colline du château, constituent avec la galerie nationale Hongroise, le musée d'histoire de Budapest, la bibliothèque nationale les hauts lieux touristiques qu'il ne faut pas manquer de visiter, une grande partie de la ville étant interdite aux voitures on peut très facilement visiter à pieds, il



vaut mieux toutefois éviter les talons car les rues sont très joliment pavées.

La liaison des deux parties de la ville se fait par des ponts qui enjambent le Danube, ils datent tous du 19ème siècle, auparavant, la traversée s'effectuait en bateau, ce qui est toujours une excellente façon de découvrir cette ville, qui propose de nombreuses croisières. Continuons la visite de la partie ouest de Buda par le mont Gellert et Taban, où se trouvent les ruines d'une ancienne cité romaine appelée Aquincum, les célèbres bains Gellert décrits auparavant, jouxtent

Infos pratiques

Office de tourisme de Hongrie 140 , avenue Victor Hugo 75116 Paris - Tél 01 53 70 67 17

Dans Budapest vous trouverez des chaînes d'office du tourisme appelées Tourinform. Elles sont disséminées dans la ville, le français y est parlé.

La monnaie locale est le Forint.

Deux périodes se prêtent particulièrement bien à une découverte de la ville, de mars à la fin juin, et de mi-aout à septembre, le mois de juillet est très chaud.

Les musées et les galeries sont ouverts toute l'année de 10h à 18h et sont fermés le lundi sauf pour le musée national juif qui lui reste ouvert .

Budapest à pied:

Si tout le centre ville se prête à une découverte à pied, quelques quartiers sont tout particulièrement agréable, ainsi le quartier du château avec ses ruelles pittoresques fermées à la circulation.

L'artère des boutiques de luxe Vàci utca où vous trouverez de la porcelaine, de la dentelle, des tissus brodés, des vins, du paprika, toutes choses de l'artisanat hongrois, également la promenade le long du Danube et sans oublier l'île Marguerite qui est certainement le plus beau parc de Budapest avec notamment le jardin exotique japonais et sa plage.

La cuisine hongroise est l'une des plus savoureuse d'Europe centrale, réputée pour le gibier, son foie gras, le goulash et ses pâtisseries délicieuses ainsi au'une grande diversité de vins.